

*Alles hat seine Zeit.
Es gibt eine Zeit der Stille,
eine Zeit des Schmerzes und der Trauer,
aber auch eine Zeit der dankbaren Erinnerung.*

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung sowie die Mitarbeitenden von Raiffeisen Schweiz nehmen mit grosser Trauer Abschied von

Beat Jörg

25. Januar 1971 – 25. März 2021

Wir sind dankbar, Beat als hilfsbereiten und liebenswerten Mitarbeiter gekannt zu haben und trauern um einen allseits sehr beliebten Kollegen. Wir vermissen Beat und werden ihn immer in bester Erinnerung behalten.

Es ist uns allen ein Bedürfnis, der ganzen Trauerfamilie unser aufrichtiges Beileid auszusprechen.

**Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und
Mitarbeitende Raiffeisen Schweiz**

RAIFFEISEN